

# Geschichtsverein auf großer Exkursion im schönen Rom

Im Sinne des alten Sprichwortes „Rom lernt man entweder in neun Jahren, neun Monaten oder neun Tagen kennen“ machte sich der Tiroler Geschichtsverein Anfang September mit 40 Mitgliedern der beiden Sektionen Innsbruck und Bozen auf und besuchte für neun Tage die Ewige Stadt. Dort erwartete sie eine perfekte Organisation der Vorstandsmitglieder Oswald Mederle und Martin Crepaz. Die täglichen Führungen ob-

lagen dem bekannten Südtiroler Kunsthistoriker, Denkmalpfleger und Direktor des Südtiroler Landesmuseums für Kultur- und Landesgeschichte auf Schloss Tirol bei Meran, Leo Andergassen. Mit feinem Humor und großer Fachkompetenz beleuchtete er Roms ewige Geschichte und brachte sie seinem interessierten Auditorium gekonnt näher. Natürlich fehlten im Programm auch das Forum Romanum und der Vatikan nicht.



**Unter dem Titusbogen:** Leo Andergassen, Martin Crepaz, Oswald Mederle und Christoph Haidacher (v.l.)